



Pressemitteilung

Erweiterungsbau der Grundschule Bestensee ist pünktlich zum Schuljahresbeginn 2024/25 fertiggestellt worden

Der Erweiterungsbau der Grundschule Bestensee wurde am Freitag, den 30. August 2024 an die Schulleiterin Simone Baertz übergeben. In knapp 15-monatiger Bauzeit stellte die Gemeinde Bestensee zehn Klassenräume, mehrere Sanitär- und Nebenräume sowie eine moderne Mensa fertig.

Im Februar 2022 wurde der Erweiterungsbau der Grundschule Bestensee auf der Gemeindevertretersitzung beschlossen, um dem wachsenden Bedarf an Schulplätzen in der Gemeinde gerecht zu werden. Der erste Spatenstich erfolgte am 01. Juni 2023 und die offizielle Übergabe an die Schulleitung am 30. August 2024.

Die Gemeinde Bestensee verzeichnet seit Jahren ein stetiges Einwohnerwachstum. Gekoppelt mit steigenden Geburtenraten wurde es notwendig, die Grundschule erneut zu erweitern. 250 weitere Grundschulplätze wurden mit der zweiten Erweiterung geschaffen. Insgesamt stehen aktuell 700 Schulplätze in der Grundschule Bestensee zur Verfügung.

Bereits 2017/ 2018 wurde die Schule erstmalig mit einer Etage erweitert. Nun wurden weitere zehn Klassenräume, mehrere Arbeits- und Sanitärräume sowie eine moderne Mensa gebaut. „Die Grundschule Bestensee wurde in den letzten Jahren massiv erweitert, um den Bedarf an Schulplätzen zu decken. Den Schülerinnen und Schülern, den Lehrerinnen und Lehrern sowie die Anwohnerinnen und Anwohnern wurde in diesem Zeitraum viel abverlangt. Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich für die Geduld und das Verständnis aller Betroffenen bedanken. Ich bedanke mich auch bei meinem Rathausteam und bei Herrn Ludwig, dem Projektleiter. Gemeinsam haben wir eine moderne Schule geschaffen, die für die Kinder unserer Gemeinde ein gutes Lernumfeld bietet“, so Bürgermeister Roland Holm.

Ab dem 02. September 2024 werden die Erst- und Zweitklässler in dem neuen Anbau unterrichtet. Die Gemeinde Bestensee hat sieben Millionen Euro in den klimafreundlichen und nachhaltigen Erweiterungsbau investiert und die Kosten selbst getragen. Im Zuge dieser Baumaßnahmen wurde die komplette Heizungsanlage des gesamten Schulgebäudes modernisiert. Beide Gebäudekomplexe werden von einer Wärmepumpe geheizt.

Die neue Mensa fasst 250 Sitzplätze und verfügt über eine hochmoderne Ausgabeküche. Ergänzend gibt es mobile Trennwände, die die Mensa in drei separate Bereiche teilen kann, ein individuelles Akustik- und Lichtkonzept sowie WLAN. Später wird noch eine Bühne für Veranstaltungen installiert.

Kontaktdaten für die Presse

Gemeinde Bestensee | Juliane Kirsch, Sachbearbeiter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit |
Telefon: 033763-99841 | E-Mail: presse@bestensee.de



Gemeinde Bestensee
(Pressemitteilung Nr. 07-2024 vom 02.09.2024)



J. Kirsch

i.A. Juliane Kirsch
Sachbearbeiter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Gemeinde Bestensee

Zeichen: 2.507 (mit Leerzeichen)

Kontaktdaten für die Presse

Gemeinde Bestensee | Juliane Kirsch, Sachbearbeiter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit |
Telefon: 033763-99841 | E-Mail: presse@bestensee.de